
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 

ÉCOLE SAINTE-MARIE-ET-DU-GOÉLAND 

 

COMPTE-RENDU 
 

DATE : 12 SEPTEMBRE 2022 
HEURE :  19 H 
LIEU :  GRANDE SALLE DU BÂTIMENT STE-MARIE 

 
 

 

1. Accueil et mot de bienvenue 

La direction souhaite la bienvenue aux parents. 

2. Nomination d’un(e) secrétaire pour l’assemblée générale. 

M. Nicolas Berthiaume propose Madame Katia Morasse secrétaire pour 
l’assemblée. Mme Stéphanie Coallier seconde. Madame Morasse accepte 
d’être secrétaire pour cette rencontre. 

AGA22-23 #1 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour. 

M. Berthiaume propose d’adopter l’ordre du jour avec les corrections 
telles que proposées :  

- au point 4, on devrait lire lecture et adoption du procès-verbal de l’AG 
du 14 septembre 2021. 

- au point 7, nous retirons le nombre de postes entre parenthèse. 

Mme Coallier appuie cette proposition. 

AGA22-23 #2 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 12 
septembre 2022. 

Mme Marie-Pierre Plamondon fait la lecture du compte-rendu de 
l’assemblée générale du 14 septembre 2021. Mme Coallier propose 
d’adopter le compte-rendu tel que lu suite à la correction suivante : il 



faudrait lire Mme Émilie Deshaie et non Mme Émilie Garneau. M. 
Berthiaume appuie cette proposition. 

AGA22-23 #3 

5. Lecture du rapport annuel du Conseil d’établissement 2021-2022. 

M. Sébastien Perreault fait la lecture du mot du président pour une 
dernière fois. En effet, M. Perreault quitte la présidence du CE après 
plusieurs années à titre de président. Mme Plamondon poursuit la lecture 
du rapport annuel du Conseil d’établissement 2021-2022 et remercie M. 
Perreault pour son implication au sein du CE des dernières années. 

6. Nomination d’un(e) président(e) d’élections. 

M. Nicolas Berthiaume propose Mme Marie-Pierre Plamondon comme 
présidente d’élections. Mme Stéphanie Coallier appuie cette proposition. 
Mme Plamondon accepte. 

AGA22-23 #4 

7. Élection des représentants des parents au Conseil d’établissement. 

Mme Poliquin, membre du CE en 2021-22 a informé M. Perreault qu’elle 
ne poursuivra pas son mandat en 2022-23, ce qui fait qu’il y a un poste 
supplémentaire de membre parent à combler. 

M. Nicolas Berthiaume propose Mme Marie-Andrée Pilote comme 
membre parent(Ste-Marie) et Mme Stéphanie Coallier appuie cette 
proposition. 

Mme Coallier propose Mme Lisa-Marie Bélanger comme membre parent 
(Goéland). M. Berthiaume appuie cette proposition. 

M. Berthiaume propose M. Hamid Ait Mouch comme membre parent 
substitut. Mme Coallier appuie cette proposition. 

Mme Coallier propose Mme Julie Leclerc comme membre parent 
substitut. M. Berthiaume appuie cette proposition. 

Mme Pilote est absente, mais avait signifié son intérêt par écrit à la 
directrice, Mme Plamondon avant la rencontre. Elle accepte donc la 
nomination. 

Mme Lisa-Marie Bélanger accepte la nomination. 

M. Hamid Ait Mouch accepte la nomination. 



Mme Leclerc accepte la nomination. 

AGA22-23 #5 

8. Nomination d’un(e) délégué(e) au comité de parents et de son substitut. 

Il est proposé par Mme Stéphanie Coallier et secondé par Mme Lisa-Marie 
Bélanger de nommer M. Nicolas Berthiaume représentant au comité de 
parents du CSS de Portneuf ainsi que Mme Julie Leclerc à titre de 
substitut. M. Berthiaume et Mme Leclerc acceptent. 

AGA22-23 #6 

9. Premier conseil d’établissement (12 septembre 2022). 

La première rencontre du conseil d’établissement aura lieu toute de suite 
après l’assemblée générale annuelle 2022. 

10. Proposition aux parents : bénévolat. 

Mme Marie-Pierre Plamondon propose qu’un envoi par courriel à tous les 
parents soit fait à chaque activité pour laquelle nous avons besoin de 
parents bénévoles. Les parents acceptent l’idée et font la demande que 
l’envoi soit fait plus d’une semaine à l’avance lorsque cela est possible. 

AGA22-23 #7 

11. Information du comité EHDAA du Centre de services scolaire. 

Mme Marie-Pierre Plamondon nous informe que tous les parents qui ont 
un enfant avec un plan d’intervention ont reçu l’information concernant 
le comité EHDAA. Si un parent manifeste de l’intérêt et de la motivation 
à siéger sur ce comité, il doit faire parvenir son nom au CSS ou par courriel 
à la direction. 

AGA22-23 #8 

12. Informations de la direction (Rentrée 2022, etc.) 

Mme Marie-Pierre Plamondon dresse un bilan de la rentrée 2022. 
Plusieurs arrivées et quelques départs ont modifié l’organisation scolaire 
dans les deux bâtiments. Cela a permis entre autres d’avoir un groupe de 
plus à Goéland et avoir quatre groupes au primaire au lieu de trois avec 
deux groupes à triple niveaux, (ce qui était le cas en juin dernier). Ces 
changements ont aussi fait que l’anglais intensif, souhait des parents, a 
pu être offert à notre groupe de 5e-6e année. 



Ce sont donc 259 élèves qui ont fait leur entrée à Ste-Marie et 80 à 
Goéland. La Rentrée fut soulignée lors d’une épluchette de blé d’Inde, 
généreusement commanditée par la Fraisière Faucher. 

AGA22-23 #9 

13. Période de questions. 

Il n’y a pas de questions de la part du public. 

14. Levée de l’assemblée. 

M. Nicolas Berthiaume propose la levée de l’assemblée et madame 
Stéphanie Coallier appuie cette proposition. Il est 19h52. 

 


